



Se suman Santiago Creel, Maru Campos y Manuel Clouthier a las 'corcholatas' del PAN

La dirigencia del PAN ha iniciado la exposición, ante sus bases y militantes, de quienes considera aspirantes a la candidatura presidencial por las siglas del partido azul, entre ellos la gobernadora de Chihuahua, Maru Campos; Manuel Clouthier Carrillo, quien se mantiene fuera de las filas del blanquiazul, pero a últimas fechas regresó a exponer su postura ante la actual administración federal, y el diputado Santiago Creel, el cual ha manifestado públicamente su intención de contender por la posición de Ejecutivo federal en 2024.

<https://jornadabc.com.mx/principales/se-suman-santiago-creel-maru-campos-y-manuel-clouthier-a-las-corcholatas-del-pan/>